



Discutirán reforma electoral después de contramarcha

El coordinador de Morena, Ignacio Mier, informó que el dictamen de la reforma electoral se circulará el próximo 23 de noviembre y su aprobación en las Comisiones Unidas de Gobernación, Puntos Constitucionales y para la Reforma Político-Electoral se llevará a cabo el 28 de noviembre, un día después de la movilización anunciada por el Ejecutivo federal.

De acuerdo con la ruta legislativa de la mayoría, el dictamen subirá al pleno el próximo 29 de noviembre y, si una propuesta constitucional no alcanza la mayoría calificada, presentarían una iniciativa de reforma a leyes secundarias, para la cual no necesitan los votos de la oposición.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/discutiran-reforma-electoral-despues-de-contramarcha/ar2505977#cxrecs_s